

2019.01.01 Kyoni Communication Paper

NEW WAVE

プロフェッショナル購買 & 生産技術パートナー **kyoni**



おかげさまで設立70周年

代表取締役社長 **井口 宗久**



創業者：井口宗一・まさ子 富山県立山にて

皆様、あけましておめでとうございます。
2019年が皆様にとって素晴らしい一年であるよう心からお祈りをしております。

NewWave 1月号 index

P01…おかげさまで70周年
P03…言必行、行必果
P04…FA・ロボットシステムインテグレータ協会会員加盟のご報告
P05…ロボット新商品紹介

P06…JIMTOF2018 開催報告
P07…中国工具メーカー紹介
P10…名阪営業所開設について
P11…新所長のご挨拶 / 第24回京二会報告
P12…新社屋のご紹介

■設立70周年について

おかげさまをもちまして2018年10月1日をもって設立70周年を迎えることができました。さて、弊社は戦後の焼け野原の中で、井口宗一、まさ子夫妻が青空市場でドリルを仕入れてリュックサックに詰めて売り歩いたのがまず事業の始まりになります。そして1948年に正式な法人として設立されましたが、「京二」という名称もこの法人設立にあたり不二越創業者の井村荒喜様に名づけていただきました。井口宗一は現在も続く京二の主力のお客様、仕入れ先様を開拓し、まさに京二の礎を築き、そして順調に発展させながらも56歳の若さで亡くなりました。その後は井口まさ子以降歴代社長達が、高度成長期、バブル期、その崩壊と紆余曲折を経ながらも活動を重ねてまいりました。また、2000年代には今日の当社を支えるオンリーワン製品である中国工具の輸入が前社長井口勝督（現会長）とユシンケツ（中国事業担当役員）により開始され大きなターニングポイントとなりました。その後、売上が半減するというリーマンショックの大きな大きな影響を乗り越えて、2018年10月に70周年を迎えることができました。

70年間のもの間、幾度も景気の波にのまれ、様々なアクシデントや困難に見舞われましたが、この節目の年を迎えることができましたのも、一重に長年にわたる皆様のご支援、ご愛顧のおかげだと考えており、誌面を借りて皆様に厚く御礼を申し上げます。

また、ちょうどこの70年目の節目に新本社ビルの竣工、名阪営業所の設立ができましたが、このようなことも今の自分達の力だけではできず、やはり70年にわたって先人たちが築きあげた様々な信用や業界経験、資本の蓄積があったからこそだと強く感じております。

そして会社は70年、70歳を迎えましたが、私自身はまだまだ若輩ですし、機械工具製品全体の需要が日本で、減少し続けるという非常に難しい時代の中で、企業として変革と挑戦をし続けなけ

ればなりません。「**至弱をもって至強にあたる**」、常にチャレンジャーとしての魂を持ち活動をしてまいりますので、これからも温かいご支援をよろしくお願い申し上げます。

■前期2018年9月期決算と今期計画

- 売上：51億89百万（9.2%増）
- 営業利益：1億20百万（11.7%減）
- 経常利益：1億45百万（13.3%減）

利益につきましては建替えや名阪営業所設立準備等による販管費増加によって減少いたしました。売上はお客様の生産活動が全般的に好調であったこと、多数の工作機械の受注をいただいたことにより10%近く伸び、3期ぶりの50億に到達いたしました。

尚、今期については米中貿易摩擦の影響、設備投資が一巡したことにより再び厳しい事業環境が予想され、売上は微増の約54億、利益は2～3%台での着地を計画としております。

■名阪営業所の設立について

詳細は別項をご覧いただきたいのですが、18年10月に愛知県知立市に名阪営業所を設立いたしました。長らく南関東営業所所長としてお世話になった佐藤真広が初代所長として赴任し、3～4人体制、初年度売上計画約4億で活動をしてまいります。弊社としては国内では東日本以外では初めての営業拠点となりますが、是非ご支援のほどをよろしくお願い申し上げます。

